

Skoda unterstützt Garmin Velothon Berlin 2013

Zum sechsten Mal ist Skoda als offizieller Fahrzeugpartner mit dabei, wenn sich am 9. Juni 2013 die Radsport-Karawane beim Garmin Velothon Berlin wieder in Bewegung setzt. Beim zweitgrößten Jedermann-Radrennen Europas können bis zu 13 000 Radsportler ihre Kräfte messen. Alle Besucher können sich zudem auf der Straße des 17. Juni auf ein vielfältiges Rahmenprogramm und die Skoda-Road-Show freuen.

Rund 500 Sportler gehen im Skoda-Team-Trikot auf die Strecke. Sie erhalten einen Starter-Beutel, nehmen an der Skoda-Pasta-Party teil und können sich vor dem Rennen mit Radprofis austauschen. Im Vorfeld des Kräftemessens verlost der Autobauer unter www.skoda-radsport.de regelmäßig einen Teil der begehrten Teilnehmerplätze für das Skoda-Jedermann-Team. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Škoda unterstützt Velothon Berlin 2013.